



## Dimite por sorpresa el presidente de los letrados de la Administración de Justicia

En la última **Junta** del Colegio Nacional de Letrados de la Administración de Justicia (CNLAJ) ha saltado la sorpresa. **Rafael Lara**, presidente de la institución desde 2006, **presentó su dimisión** irrevocable “por motivos personales”. También dimitió el vicepresidente del Colegio, **Cesáreo Rodríguez Santos**, quien también adujo cuestiones personales.

Por unanimidad la Junta Nacional manifestó que **no compartía ni esperaba esa decisión**, aunque mostró su “**respeto**” a la misma. La Junta solicitó a Lara que permaneciera como vocal, al tiempo que aprobaba una **declaración de reconocimiento** al presidente saliente, “cuya responsabilidad, dedicación y eficacia en la dirección de nuestra organización ha sido extraordinaria y excelente” terminando con un emotivo aplauso personal y profesional.

La junta nacional decidió por unanimidad que la persona idónea que debía, en estas circunstancias, **tomar el timón de la organización**, “por conocimiento, experiencia y respeto de todos y la continuidad del proyecto

...